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Ata de reunião do Conselho Gestor (CGes), do Instituto de Pesquisa em Fármacos e Medicamentos - IPeFarM,
realizada no dia vinte de abril de dois mil e vinte e três, às 9h, presencialmente. Reuniram-se: A Diretora-Presidente
do IPeFarM, Prof.ª. Drª. Mirian Graciela da Silva Stiebbe Salvadori; o diretor de Pesquisas Clínicas - DPC, Prof. Dr.
Rui Oliveira Macêdo; o diretor da Diretoria Administrativa e Financeira - DAF, Prof. Dr. Diego Nunes Guedes; a
diretora de Pesquisas Tecnológicas- DPT, Drª. Renata da Silva Leite; e o diretor de Pesquisas Químicas - DPQ, Dr.
Evandro Ferreira da Silva. A reunião foi conduzida pelo diretora-presidente do IPeFarM, Sra. Mirian Salvadori.
Participou como secretário servidor Reginaldo Barboza Nunes. : 1) Informes; 2) Aprovação dos relatórios dePauta
Atividades das Diretorias; 3) Discussão e indicação dos Diretores para a DAF e a DPT; 4) Assuntos Gerais. Antes do
início dos informes foi dada a palavra ao representante dos funcionários do IPeFarM, sr. Carlos Santiago, que realizou
leitura de requerimento ao CGes, , que versou sobe nova designação de nome do Laboratório de Controle deanexo
Qualidade, vinculado à Diretoria de Pesquisa Tecnológica/IPeFarM, para Laboratório de Controle de Qualidade -
“Kazuco Adachi”, ligado ao LTF/DPT/IPeFarM, como forma de homenagear, agradecer e reconhecer os relevantes
serviços prestados ao Instituto pela ex-servidora. A aprovação do requerimento ocorreu de maneira unânime pelo
Colegiado. : Foi iniciada a reunião pela diretora-presidente, cumprimentando os presentes e informandoInformes
sobre a questão dos funcionários terceirizados que atendem ao IPeFarM. A situação continua delicada considerando a
redução do quadro de funcionários terceirizados e que não há recursos orçamentários disponíveis por parte da UFPB
para reposição do quadro. A diretora-presidente reportou visita de servidores da Superintendência de Serviços Gerais
(SSG) da UFPB com a finalidade de verificar as condições de efetividade da limpeza dos ambientes laboratoriais do
Instituto. Na ocasião, foi comentado a existência de Laudo Técnico Pericial de Avaliação Ambiental do Trabalho n°
01/2022 (processo n° 23074.001292/2022-03), o qual não consta nenhum levantamento de riscos ambientais nas
dependências do IPeFarM bem como os locais descritos se encontram desatualizados ou sem registro. A
diretora-presidente informou que, nesse quesito, o cenário é delicado pois o Instituto possui apenas 1 (um) funcionário
de limpeza terceirizado com adicional de insalubridade para cobrir toda a área dos laboratórios do IPeFarM. Ato
contínuo, a diretora-presidente informou sobre resposta ao processo SIPAC n° 23074.030669/2023-87 que versa sobre
solicitação da Comissão de Ética no Uso de Animais (CEUA/UFPB) quanto a presença de animais felinos nas
dependências do IPeFarM e possibilidade de suspensão das atividades de pesquisas por parte da CEUA. As medidas
engendradas pelo Instituto incluíram a confecção de Ofício Circular n° 09/2023-IPeFarM com diretrizes para redução
desses felinos nas dependências internas do Instituto e requisição n° 2766/2023-SIPAC a Superintendência de
Infraestrutura (SINFRA/UFPB) para aplicação de telas com o objetivo de mitigar a entrada desses animais nos
corredores e laboratórios do IPeFarM. Em comum acordo entres os diretores ficou acordado o encaminhamento do
assunto junto a reunião do Conselho Científico-Tecnológico e Administrativo (CCTA) do Instituto para instruir
tratativas em conjunto com a Reitoria da UFPB para mitigação da problemática. Em continuidade, a
diretora-presidente externou que realizou nova solicitação aos programas de Pós-Graduação PgDITM e PgPNSB
através dos processos SIPAC n° 23074.032332/2023-97 e 23074.032336/2023-86, respectivamente, com finalidade de
se indicar os representantes discentes ao CCTA. Com a palavra, o diretor da DAF comunicou o término do seu
mandato agradecendo o período que permaneceu como diretor do Instituto, e revelou a ênfase nos conhecimentos,
aprendizados, convivência e amadurecimentos alcançados durante o tempo no cargo. O diretor da DPC exaltou a
contribuição realizada pelo diretor da DAF para o Instituto recordando os diversos momentos vivenciados desde a
concepção do IPeFarM. Em continuidade, a diretora-presidente destacou o respeito, colaboração e admiração para com
o diretor da DAF e desejou felicitações e sucesso aos novos ciclos que surgem. Com a palavra, a diretora da DPT
agradeceu ao diretor da DAF pelo acolhimento realizado durante as suas atividades no Instituto e desejou sucesso em
sua nova jornada. Ato contínuo, o diretor da DPQ também desejou sucesso ao diretor da DAF em seu novo ciclo.
Concomitante, a diretora-presidente comunicou o pedido de vacância da servidora do IPeFarM lotada na DAF,
Aurileide Alexandre Farias, agradecendo o zelo, atenção e maestria na condução de suas atividades desempenhadas na
DAF, desejando sucesso na sua nova caminhada. O agradecimento foi seguido por todos os diretores e diretoras que
ainda enalteceram a excelência nos serviços prestados pela servidora ao Instituto. Sem mais informes. Item segundo:
A diretora-presidente reportou a entrega dos relatórios de atividades desenvolvidas em 2022 pela DAF, DPT e DPQ. A
DPFT e DPC justificaram a não entrega devido a alta demanda de atividades administrativas para finalização de
projetos junto a órgãos de fomento. Em votação, assentou-se por unanimidade a aprovação dos relatórios entregues. 

A diretora-presidente comunicou a recondução ao cargo da DPT da servidora Drª. Renata da SilvaItem terceiro: 
Leite, em novo mandato, agradecendo-lhe por mais esse período a frente da DPT. Em continuidade, aItem quarto: 
diretora-presidente colocou em votação a indicação do diretor da DPQ, Dr. Evandro Ferreira da Silva, como substituto
permanente da diretora-presidente do IPeFarM. Por unanimidade, foi aprovada a indicação com vigência a partir de 30
de abril de 2023 até o término do mandato do diretor da DPQ. Encerradas as exposições de dúvidas,Item quinto: 
comentários, sugestões e pedidos, estas foram as deliberações desta reunião: Encaminhamento de assunto referente1) 
a presença de animais felinos nas dependências do IPeFarM ao CCTA para que em conjunto com a reitoria/UFPB
possa traçar tratativas para resolução do problema. Recondução ao cargo de diretora da DPT da servidora, Drª.2) 
Renata da Silva Leite, para novo mandato.  Aprovação, por unanimidade, dos relatórios de atividades desenvolvidas3)
no ano de 2022 da DAF, DPT e DPQ. Aprovação, por unanimidade, de indicação do diretor da DPQ, servidor Dr.4) 
Evandro Ferreira da Silva, como substituto permanente da diretora-presidente com vigência a partir de 30 de abril de



2023 até o término do seu mandato. Encerrada a reunião, Eu, Reginaldo Barboza Nunes, secretariei essa reunião e
redigi essa ata que foi colocada para apreciação dos presentes, via e-mail, a qual não houve manifestações contrárias.
Assinam eletronicamente essa ata todos os participantes desta reunião como sinal de sua aprovação. João Pessoa, 20
de abril de 2023.

Anexo: Requerimento ao CGes.

(Assinado digitalmente em 09/05/2023 10:33)
DIEGO NUNES GUEDES
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PRESIDENTE
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FARMACEUTICO
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